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 Vienne, le 24 novembre 2017 
 
 

VIOLENCES URBAINES A VIENNE ET A PONT-EVEQUE 
 

« IL EST DANS L’INTERET DE TOUS QUE LES VIOLENCES CESSENT »  
 

REACTION DE PATRICK CURTAUD  
VICE-PRESIDENT DU DEPARTEMENT 

CONSEILLER DEPARTEMENTAL DE VIENNE-2 
 

 
  

Depuis trois nuits, de nombreux actes de violence sont commis contre les forces de l’ordre, 
tandis que des véhicules et des poubelles ont été brûlés. Cette nuit, un nouveau palier a été 
franchi avec la tentative d’incendie de la mairie de Pont-Evêque. 
 
Je condamne avec fermeté ceux qui sont à l’origine de ces actes et je souhaite qu’ils soient 
arrêtés et traduits en justice. L’attitude scandaleuse de ces individus, qui prennent prétexte de la 
mort tragique d’un jeune homme pour commettre des violences, ne doit pas rester impunie. 
 
Il est dans l’intérêt de tous que les violences cessent. Dans l’intérêt de ceux qui sont victimes de 
dégradations, particuliers comme pouvoirs publics, mais également dans l’intérêt de la famille du 
défunt qui doit pouvoir faire son deuil. 
 
Je veux enfin, en tant que membre du conseil d’administration du SDIS, saluer le travail des 
sapeurs-pompiers et les assurer du soutien du Département.  
 


